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百川畅银 2021 年度业绩说明会 

 

投资者活动记录表 

编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 

百川畅银2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2022年 4月 15 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 

主持人：百川畅银 
 
董事、总经理：张锋 
 
董事、副总经理、董秘、财务总监：韩旭 
 
保荐代表人：方羊 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1.请问公司的目前发电上网价格，是固定 0.75 元每度电么？还是执行
0.25 元的度电补贴？ 

答：尊敬的投资者您好，除河北省参照农林生物质发电上网电价为 0.75

元外，其余省份以本省 2005 年脱硫燃煤标杆电价加 0.25 元的补贴电价

为基数确定上网电价。 

2.请问，如 ccer 重启，减排给补贴，公司历史上减排的二氧化碳量，
可以追溯到哪一年？ 



答：尊敬的投资者您好，目前没有明确政策。 

3.请问公司有没有测算过，公司的 190 兆瓦左右的垃圾发电装置，每年

的碳减排量？ 

答：尊敬的投资者您好，沼气发电减排二氧化碳吨量约为 0.006 吨/度电，

公司当前年发电量约 10 亿度，每年减排量约 600 万吨。 

4.董秘您好，CCER 什么时候重启，公司有哪些应对措施和计划，如果重

启对公司有什么影响？ 

答：尊敬的投资者您好，CCER 重启时间请关注国家政策，公司碳减排

部已增加人员并扩大合作范围，提前应对 CCER重启工作，争取所有能

备案注册的项目尽量备案注册，能核证的项目尽量提前做核证工作。若

CCER重启，会对公司产生积极影响，增加收入。 

5.董秘您好，公司在 2021 年实现了碳交易收入 2,695,987.78 元，请问

公司未来碳交易收入的实现途径有哪些，碳资产是如何记账的？ 

答：尊敬的投资者您好，公司碳交易收入的实现途径主要有国内和国外，

当公司在出售碳减排量时计入碳交易收入，谢谢您的关注与支持。 

6.您对公司移动储能业务如何看待，贵公司是如何评估移动储能业务的

行业前景 

答：尊敬的投资者您好，在“双碳”背景下，为推动我国能源结构转型，

实现节能减排，国家能源局印发《关于因地制宜做好可再生能源供暖工

作的通知》，提出有序发展生物质热电联产，因地制宜加快生物质发电

向热电联产转型升级，为具备条件的人口集中的县城、农村提供民用供

暖，以及为中小工业园区集中供热。同时根据国家统计局数据分析，全

国每年供热总需求达 2400 亿元，市场需求庞大，公司综合利用在产品技

术运营和移动储能技术的开发，为公司提供新的利润增长点。 

7.您对公司移动储能业务如何看待，贵公司是如何评估移动储能业务的

行业前景 

答：尊敬的投资者您好，在“双碳”背景下，为推动我国能源结构转型，

实现节能减排，国家能源局印发《关于因地制宜做好可再生能源供暖工

作的通知》，提出有序发展生物质热电联产，因地制宜加快生物质发电

向热电联产转型升级，为具备条件的人口集中的县城、农村提供民用供
暖，以及为中小工业园区集中供热。同时根据国家统计局数据分析，全

国每年供热总需求达 2400 亿元，市场需求庞大，公司综合利用在产品技

术运营和移动储能技术的开发，为公司提供新的利润增长点。 

8.公司可再生能源补贴申请到了哪一步？何时到账 

答：尊敬的投资者您好，公司旗下投产项目较多，部分项目已通过清单

审核，部分项目正处于审核的不同阶段，已经进入目录的项目在等待有

关部门统一拨付补贴款。 

9.据悉全球首个“垃圾制氢+碳资源化”绿氢绿炭工厂今年年内将在湖



北襄阳市建成。该项目成功将污泥与餐厨合并处置、制沼气、沼气制氢，
制氢过程同步固碳生产炭黑、石墨、石墨烯，最终实现绿氢服务于氢燃

料电池车等三个产业（垃圾固废无害化、碳资源化、制氢加氢一体化）

和十几个关键技术环节连通，形成可复制的基于城市垃圾的绿氢制、加、

用一体化联产联供的全产业链模式。公司主营业务单一公司是否在制氢

和天然气提纯等领域布局 

答：尊敬的投资者您好，公司暂时未在该领域布局，谢谢您的建议。 

10.公司股价已破发，公司对 5.25 的天量解禁怎么看 首发股东是否承

诺不减持以稳定股价？公司对于垃圾填埋气发电产业怎么看，在国家无

废政策以及减少填埋的大势下是否意味着垃圾填埋发电产业成为黄昏

产业 

答：尊敬的投资者您好，公司目前股价较发行价不存在破发情况；经沟

通，公司股东将综合考虑股价、市场以及公司业务发展情况确定何时减

持，截止目前主要股东内部就解禁时点是否减持还未形成定论。现阶段，
卫生填埋与焚烧作为生活垃圾无害化处理的主要方式将长期并存，公司

将继续围绕沼气综合利用业务，同步拓展粪污沼气、渗滤液沼气，并推

进国际国内碳减排业务。 

附件清单 无 

日期 2022 年 4月 15 日 

 


